



Oberlandler Trachtler waren auf Grüner Woche

Beitrag

Zur Eröffnung der Grünen Woche sind einige Trachtler aus dem Oberland nach Berlin gefahren. D'Neureuther Gmund, der Heimatverein der amtierenden Bierkönigin Vroni Ettstaller, fuhr gar mit einem kompletten Bus in die Bundeshauptstadt und die Plattler durften in der Bayernhalle auftreten. An den vorangegangenen Tagen informierten sich die Gmunder Trachtler über das politische Geschehen in Berlin und trafen sich u.a. mit Bundestagsabgeordneten Alexander Radwan.

Bericht und Fotos: Verena Assum, Oberlandler Gau







schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

20.06.2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

12.07.2024
WEINFEST
Gloamer Musik

22.08.2024
KONZERTABEND
Musik-Ensemble des Chiemsees & Ufflen (IT)

30.09.2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10.10.2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenbrunn Musik & Barock Musik

Bezirksmusikfest im Chiemgau
40 Jahre SCHÖNAUER MUSIK

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin